

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar obtiene luz verde para vender los tests de diagnóstico del coronavirus

Genomica, la empresa de diagnóstico molecular del grupo farmacéutico español, ha obtenido el marcado CE de conformidad para sus *kits* de diagnóstico del coronavirus Covid-19.

PlantaDoce
6 mar 2020 - 16:15



Pharma Mar avanza contra el coronavirus. Genomica, la empresa de diagnóstico molecular del grupo farmacéutico español, ha obtenido el marcado CE de conformidad para sus *kits* de diagnóstico del coronavirus Covid-19.

“Genomica ha completado con éxito las pruebas realizadas con muestras de pacientes, en colaboración con el Instituto de Salud Carlos III; sus *kits* de diagnóstico son altamente sensibles y específicos en la detección del coronavirus, por lo que podría detectarse el virus incluso antes de que el paciente muestre síntomas”, explica la compañía.

Genomica ya está en contacto con las autoridades sanitarias para proveer estos *kits* de diagnóstico según la demanda generada por la emergencia sanitaria por la

PlantaDoce.

infección de Covid-19. Además, la empresa tiene acuerdos comerciales en más de 30 países, entre ellos China, donde ya puede empezar a distribuir estos *kits*.

Pharma Mar es una compañía biofarmacéutica con sede en Madrid, centrada en oncología y comprometida con la investigación y desarrollo para el descubrimiento de moléculas con actividad antitumoral. **La empresa obtuvo unas pérdidas de 11,4 millones de euros en 2019**, lo que supone duplicar el resultado negativo registrado un año atrás.